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                    Venezia-Mestre, 27 gennaio 2020 

 

 

 

OGGETTO: procedura negoziata per l’affidamento dei lavori di rifacimento dei distributivi degli 

impianti termici dell’ITCS “Maria Lazzari” di Dolo. CIG: 8102810A55. QUESITO N. 1. 

 

 

Un operatore economico formula le seguenti richieste:  

1) La UTA Ovest è ferma ma  in futuro sarà ripristinata? Se verrà riattivata necessità di una bonifica 

2) UTA Est è ferma ma  in futuro sarà ripristinata? Se verrà riattivata necessità di una bonifica 

3) Possiamo prevedere staffaggio antisismico? 

4) L’elaborato grafico indica Radiatore tubolare in acciaio nuova fornitura; nel computo metrico voce 

 

5) L’elaborato grafico con rivestimento esterno coibentazione con Isogenopac mentre sul computo metrico 

abbiamo il Rivestimento d’alluminio. 

6) E’ possibile conoscere se esiste un’area nel periodo giugno luglio utilizzata dall’attività scolastica per 

esami oppure è tutto libero per le lavorazioni? 
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RISPOSTE: 

1) La UTA Ovest è funzionante. L’eventuale bonifica dell’UTA non è oggetto del presente appalto e non 

verrà calcolata come miglioria (anche perchè bisognerebbe effettuare tutta la pulizia dei canali prima 

della messa in funzione). 

2) La UTA Est è funzionante. L’eventuale bonifica dell’UTA non è oggetto del presente appalto e non verrà 

calcolata come miglioria (anche perchè bisognerebbe effettuare tutta la pulizia dei canali prima della 

messa in funzione). 

3) E’ possibile prevedere lo staffaggio antisismico, che dovrà comunque essere progettato da tecnico 

abilitato. 

4) Vi è un refuso sull’elaborato grafico. I nuovi radiatori da fornire sono in ghisa come da computo allegato. 

5) Vi è un refuso sull’elaborato grafico. Il rivestimento che dovrà essere posato dovrà essere come da 

computo allegato quindi alluminio. 

6) L’edificio oggetto di intervento resterà utilizzato per quasi tutta la stagione estiva per (esami, corsi etc..). 

Bisognerà pianificare un piano di lavoro con il Coordinatore della Sicurezza al fine di evitare interferenze 

con l’attività scolastica. 

Il Dirigente 

ing. Simone Agrondi 

(documento firmato digitalmente) 


